## Ausdrucksstarkes Jugendtheater



LEMBACH / Elisabeth Falkinger (Rosalinde) ist total verzweifelt: Sie hat eine auch dramaturgisch ausgestaltet hazweite Flöte, aber niemand will mit ihr spielen. Ein eindrucksvolles Szenenfoto aus dem Theaterstück "E noamal", das junge Leute aus Lembach mit Unterstützung eines Thea-

terpädagogen selbst verfasst und ben. Sie haben dabei dem Leben "aufs Maul geschaut". Entstanden ist ein Stück, dass trotz aller jugendichen Leichtigkeit sehr viel zum Nachdenken anregt. Seite 14. FOTO: REISINGER